

平成30年11月16日(金) 第13号



大里東

大里東小学校の校訓 : 【自律】 【実行】 【礼儀】

北九州市立大里東小学校
〒800-0023
門司区中二十町7番1号
TEL 381-4531
文責：永山 成雄

楽しかった！ 修学旅行

11月1日(木)～2日(金)、6年生が佐賀・大分方面に修学旅行に行ってきました。

1日目は、佐賀県立宇宙科学館の見学と大刀洗平和記念館での平和学習でした。大刀洗飛行場は特攻隊の中継基地として、多くの若き特攻隊員たちの出撃を見送った場所でもあります。到着後、まず、平和集会をしました。平和宣言、黙祷をし、千羽鶴を献納しました。千羽鶴は大里東小学校の全校児童が6年生と一緒に平和への願いを込めて折ったものです。その後、館長さんや語り部の方のお話を聴き、館内を見学しました。社会科等での学習とこの記念館での体験がつながり、平和を守っていく心として育てて欲しいと思いました。夕方には城島高原ホテルに到着し、友達と一緒に夕食やお風呂を楽しみました。

2日目は、城島高原パークでの班活動とマリーンパレスうみたまごの見学でした。爽やかな秋空の下、城島高原パークでは広い園内を班で仲良く回って、様々なアトラクションを楽しみました。たくさん活動したので、昼食のカレーバイキングでは、何度もおかわりする子どもがたくさんいました。うみたまごでは、トドやセイウチのショーを楽しみました。また、日頃なかなか目にすることのできない珍しい海の生物を見学しました。

今回の修学旅行で、6年生は公の場でのルールやマナーをきちんと守りました。班の仲間で教え合ったり、助け合ったりと友達への優しい行動をたくさん見ることができました。最上級生としてのこの半年で本当によく成長したと感じます。修学旅行で学んだことをぜひ下級生にも伝えてほしいと思います。



ファインプレーの連続 バスケットボール交流会

11月12日(月)に大里東小学校の体育館で5年生のバスケットボール交流会がありました。同じ戸ノ上中学校区の萩ヶ丘小学校の友達との対戦でした。9月から体育の時間や朝の時間に練習を積んできた成果が発揮され、ファインプレーがたくさん見られました。速いドリブル、正確なパスやシュートでスピード感のあるゲームの連続でした。両校共にゲーム中のファウルが少なく、大きな声での応援も素晴らしいと思いました。ゲーム後はお互いの健闘を称え合い、最後までフェアプレーの精神で交流会を終えることができました。交流会後の子どもたちの会話にも精一杯頑張ったという満足感を感じ取ることができました。練習相手になってくれた6年生、朝練に送り出してくださったり、当日応援に来てくださったたりした保護者の存在も5年生の児童にとって大きな心の支えとなったと思います。ありがとうございました。

